



2025年が始まりました。冬休みが終わり、子どもたちの元気な姿を見ることができ、心より嬉しく思います。短い期間でしたが、子どもたち一人一人の表情から、なかなか体験できないことをし、楽しい冬休みとなったことと思います。

新年を迎えた子どもたちは、新たな希望に向かって輝いているようです。3学期は短い学期ですが、1年間のまとめとなる大切な学期でもあります。一步一步確実に、4年生に向かって歩いていくことができるよう努めていきます。今学期もどうぞよろしくお願いいたします。

おしらせ

○生活のリズムについて

冬休みが終わり、生活リズムが乱れてしまったお子さんもいるのではないのでしょうか。規則正しく健康な生活を送るためにも、『早寝・早起き・朝ごはん』が大切です。また、インフルエンザの流行も油断なりませんので、体の抵抗力をつけつつ、予防として手洗い・うがいができるよう、ご家庭でもご協力お願いいたします。

○駅伝大会について 1月19日(日)

1月19日(日)に第52回野木町駅伝大会が開催されます。佐川野小チームとして、本校の児童も参加する予定です。ぜひ、応援にいらしてください。

○給食週間について 1月20日(月)～1月24日(金)

給食や毎日食べている食事について振り返り、食べ物のありがたさや大切さを考えます。佐川野小では、調理員さんへ感謝の気持ちを伝えたり、給食カルタを掲示したりします。ご家庭でも、「食」について話し合ってみてはいかがでしょうか？

○筆入れの中身の点検について

- ① えんぴつ 5本
- ② 消しゴム (よく消える消しゴムをご準備ください)
- ③ 赤えんぴつ・青えんぴつ
- ④ じょうぎ (10～15cmくらいで、目盛りがはっきりしているもの)
- ⑤ 名前ペン

※学校の準備として、毎日、鉛筆を必ず削って持ってくるよう、お声掛けください。よろしくお願いいたします。